

Mon frère a mangé sa toupie alors que ma mère lui a donné du couscous. Mon ami est arrivé pour jouer au ballon mais on a préféré faire cramer la petite voiture de mon frère avec une bougie. On a bien rigolé mais mon ami a failli s'étouffer avec un cheveu ? Puis d'un coup, un renard a surgi des bois.

J'aime manger des toupies, surtout quand elles sont données avec un petit couscous. Mon ami a une tête de ballon et un corps de bougie. Quand je le vois, je rigole, le plus drôle, c'est de voir ses cheveux décoiffés couleur poils de renard.

Aujourd'hui, je suis seule chez moi, à manger mes choux de Bruxelles. La seule chose présente pour me divertir est une simple toupie en bois posée sur le sol, que ma grand-mère m'avait donnée avant de mourir.

Je viens de me rendre compte que ces choux de Bruxelles ont un goût infâme. J'aurais vraiment préféré manger le couscous de Lisa, ma meilleure amie. Dehors, la seule chose que j'aperçois est un vieux ballon dégonflé usé par le temps. Rien n'est fait pour me mettre de bonne humeur, même l'électricité ne fonctionne plus. Je n'ai trouvé qu'une seule bougie dans mon tiroir pour l'éclairer.

Je ne me souviens même plus de la dernière fois que j'ai rigolé, sauf peut-être la fois où Lisa courrait dans le camp, les cheveux dans les yeux, et qu'elle avait failli trébucher sur un renard.

Nous mangeons devant une toupie, nous la donnerons ensuite puis nous inviterons à faire un couscous un ami. Le lendemain, nous jouons au ballon, il souffle une bougie et nous avons rigolé. Ses cheveux avaient brûlé et par la suite, ils ressemblaient à une queue de renard.